
5 Pièces

132 m²

Réf. W-02UEIZ

1 350 000 €

Paris 15Eme
Appartement à vendre (75015)
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Paris  XV  -  Mairie  du  XVèmeExclusivité  -  Proche  du  Square  Adolphe

Chérioux, Engel & Völkers vous propose un appartement familial de 131

m²  carrez,  situé  au  5ème  étage  avec  ascenseur  d'un  immeuble

Haussmannien de standing.Il se compose d'un double séjour ensoleillé

offrant  une  vue  dégagée,  une  belle  cuisine  séparée,  trois  chambres,

toutes donnant sur une cour calme, une salle de bains, une salle d'eau

et  un  WC  séparé.  Une  cave  complète  ce  bien.Parquet,  moulures  et

cheminées  dans  chaque  pièce,  3  mètres  de  hauteur  sous  plafond,

ajoutent charme et caractère à l'appartement.Une gardienne à demeure

...

Ideally  located  at  the  Vaugirard  metro  station,  close  to  Square  Adolphe  Chérioux,

Engel  &  Völkers  offers  a  131  m²  sqm  family  apartment  on  the  5th  floor  with

elevator  of  a  luxury  Haussmann  building.It  comprises  a  sunny  double  living  room

with  an  unobstructed  view,  a  beautiful  separate  kitchen,  three  bedrooms,  all

opening onto a quiet courtyard, a bathroom, a shower room and a separate toilet. A

cellar  completes  this  property.Parquet  flooring,  moldings  and  fireplaces  in  every

room  and  3-meter  high  ceilings  add  charm  and  character  to  the  apartment.A

concierge is on hand to ensure security and ...

ENGEL&VOLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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